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15 Cidades

O governo do Estado 
-

Beira), no trecho do Distrito 
de Arcadas, em Amparo. O 

-

Chedid pela comunidade e 

-
mental para o acesso aos 

De acordo com o par-
lamentar, o processo lici-

-
do-se os prazos de recursos 

em realizar as obras e os 

vencedora desse processo 
-

com o governo do Estado 

comentou.

-

mil doses de vacina contra 
Covid-19, ultrapassando 95 

total. Durante todo o dia de 

-
ria participou da abertura do 

na Capital.
Levantamento preliminar 

da Secretaria de Estado da 

420,8 mil doses, sendo 187,1 

que teve um total de 211,8 
mil doses aplicadas. Outras 
21,9 mil pessoas que estavam 

completaram seu esquema 
vacinal com a segunda dose. 

recebeu pelo menos uma dose 

completa com duas doses.
Mais de 5 mil postos esti-

-

imunizantes. A Secretaria de 
-

o intuito que todos pudessem 
abrir suas unidades e ter uma 
equipe completa para a vaci-

-
tropolitana de Campinas (RMC) 
que mais criaram empregos 
formais em 2021. Segundo os 
dados do Novo Caged (Cadastro 
Geral de Empregados e Desem-

Trabalho, a cidade gerou 3.238 
novos postos de janeiro a de-
zembro do ano passado, a sexta 

-

De acordo com os dados re-
gistrados no livro de visitantes 

-

-

Alemanha, Peru e Espanha.

-
-

esgoto segue aumentan-

registrado em dezembro 

direito a descontos de 
acordo com o consumo 

-
cos e 25%, entre 16 e 20 

-
cretaria de Cultura e Turismo, 
protocolou nesta quinta-feira, 
3, um pedido para que o mu-

por dezenas de cidades com 
-

cional de Aparecida. A pedido 

contato com um membro da 

Ricardo Lupinacci e o Diretor 
Ezequiel Barel Filho reuniram-

presidente Ana Maria Costa 
Mancini Grings.

A Secretaria Municipal de 
-
-

302.697 doses foram apli-

com uma dose do imunizante 

dos 5 a 11 anos, 5.466 doses 
foram aplicadas.

Bueno concedeu na tarde desta 
sexta-feira, 4, uma tutela de 

pessoas aprovadas no Concurso 

Prefeito Toninho Bellini, essa 

-
se concurso atuando em variados 
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-

deste jornal. O Jornal O Regional se reserva ao direito 

Nicolau Maquiavel, 

em 1469 e faleceu em 
1527, foi um diploma-
ta, escritor, estudioso 

muito citado, pouco 
lido e sempre mal in-
terpretado.

Os que realmente o 
-

de maquiavelianos os 
seus pensamentos. En-

-
-

obra. Ele nunca teve o 

governante aos maus 

crueldade como hobby. 
Isso, na verdade, eles 

-
nados. Nascem assim 

maldades. 
O que leva os ho-

O que justifica suas 

Atribui-se a Maquia-

a um governante ser 
-

melhores resultados 

garantem a conser-

Dentre as obras de 

-
deiramente atemporal. 

-
te entre si como a vida 
civil e a vida militar: 

da carreira militar, logo 

muda a voz e no com-
portamento afasta-se 
dos usos civis, porque 

se como civil aquele 
que quer ser expedito 
e pronto a qualquer 

Primeiro, ele elogia 
-

enfrenta perigos e, por-

de Deus. Todavia, as 
-

dem ser totalmente 
corrompidas, pois per-
deram o brio antigo 

fazem com que se odeie 

contato com aqueles 

Existe alguma ana-
logia entre a prolife-

entregues a militares 

essa reserva moral do 

recrutamento para car-
-

to federal?
Soa estranho, pelo 

menos aos jejunos nas 
artes militares,  que 
patentes superiores 
reverenciem patente 
inferior. Pode-se argu-

do governante de ter 
-

res, os mais experien-

-
tes mostram que nem 
sempre isso acontece. 
Os que ousam divergir, 
por mais competentes 

-

governo, ou mais uma 
-

lica?

-
GISTRAL, docente da 

-
NOVE e Presidente 
da ACADEMIA PAU-

2021-2022.    

N es te  fe ve re ir o 
roxo, lembramos da 

o Alzheimer, e, por 
isso, considero fun-
damental explicar o 
papel importante da 
terapia ocupacional 
(TO) nos longos anos 
de tratamento.

O Alzheimer pro-

-
-

atividades do coti-
diano, como comer, 
vestir-se, trocar de 

-
rapeuta podem ajudar 
o paciente a prolongar 

Em primeiro lugar, 

inicial, surgem altera-
-

falhas na linguagem. 
-

que a perda dessas 
-

da, afetando ainda a 
capacidade de plane-

personalidade e com-
portamento social. 

-

paciente pode passar 
-
-

Quando chegam 
-

rapeuta ocupacional, 

relatar a perda da ca-
pacidade de realizar 
atividades que o pa-
ciente sempre fez, 
como comer e cortar 
os alimentos, segurar 
um copo, tomar ba-
nho, planejar a roupa 

outras. Existe ainda a 
-

mer por excesso de 
medicamento, como 
sequela do tratamen-

-

Costuma-se dizer que 

envolve a perda do 
reconhecimento do 

controle da agenda 

de planejamento.
A partir das ses-

a capacidade cogni-

trabalhar aspectos da 
-

samento, ao estimular 

com jogos ou com 

passado, entre ou-
tros recursos. Quanto 
mais conseguirmos 
estimular essas capa-
cidades, melhor para 
o paciente e sua fa-

recursos, o objetivo 

atividades de vida di-

-

Por fim, quero co-
memorar a descober-
ta por cientistas bra-

biomarcadora, que 
pode estar relacio-
nada ao desenvolvi-
mento do Alzheimer. 
Trata-se de um passo 

-
volvimento de medi-
camentos que evitam 
o envelhecimento dos 

-

como o Alzheimer. 
Quem sabe no futuro 
falaremos de preven-

* Syomara Cristina 

anos como terapeuta 
ocupacional, e tem 

-

dos membros supe-
riores em pacientes 
neuromotores. Faz 
a t e nd i men t o s  e m 

e juvenil, para adul-
tos e terceira idade. 
Desenvolve trabalho 

possui treinamento 
-

zida, Perfetti (intro-

-
bath e Baby Course 

entre outros.

-
t e r r o m p e  a  V i d a . 

d a  T e rr a ,  pe r s i s -
timos em trilhar a 

-
so e sc larec imento 

Eternidade jamais 
pode ser vista como 
j us t i f i c a t i v a  p ar a 

-
pria criatura. Meus 

-

ofensa ao Poder Di-
vino da Vida Eterna 
resulta  nas piores 

todo aquele que in-
frinja as Sagradas 

n o  U n i v er s o .  P o r 

     
O grande segredo 

da Vida
A Vida continua 

sempre, e lutar por 
ela realmente vale 
a pena. Ainda que 
se apresente  a es-

h o r iz o nt e ,  de rr o -
t an d o  a s  t r e v as  e 
trazendo a claridade 

isso, proclamamos: 
o  g r a n d e  seg r ed o 

a Vida, saber prepa-
rar-se para a mor-
te, ou Vida Eterna. 
Ressalte-se: o fale-
cimento deve ocor-
rer somente na hora 
certa determinada 
por Deus.

     
Amparo Celeste

-

amparo bendito que 
lhe possa curar as 
feridas.

Netto ? Jornalista, 
radialista e escritor.

paivanetto@lbv.
-

vontade.com

Os nordestinos na 

pessoas sem cultu-
ra, talento, carisma e 

chantagismo e arro-

Assim como os negros 
e os gordos tais pesso-
as vindas do nordeste 
brasileiro, em diversas 

-
peito recebem como se 

massa humana do pla-
neta. Quando partem 
de suas terras rumo ao 

-
ginam eles os nordes-

-
trar um mar-de-rosas 

para mudarem suas 
-

reverte da vida, com 
-

versos deles aqui nada 
-

gridem e acabam por 
voltando a suas terras. 
Mas por que voltam? O 
que acontece? Quem os 

-
tando em seus poten-
ciais e qualidades? 

sul do Brasil, temos 
os nordestinos como 
pessoas sem qualidade 
alguma. Isso na ver-

engano de nossa parte, 
-

diferenciada, determi-
-
-

dades grandiosas que 

Eles os nordestinos ja-
mais recusam trabalho 
ou se envergonham do 
que fazem, os mesmos 
lutam brava e digna-
mente pela conquista 
de dinheiro, para as-

sim sustentarem suas 

seus nomes brilhando 
ainda mais as cores 
verde-amarela. 

coragem desses ho-
mens e mulheres, seus 

resplandecem de brio 
-
-

vidas, partem pra cima 
-

culdades prontos a re-

os detestam, odeiam as 
maneiras que esses se 
portam ou trajam-se. 
Quanta falta de amor 

-
destinos se analisar-

impulsionadores do 

o medo passam longe 
de suas vidas, dando 

-
ladora de darem resul-

algo, desejos os quais 

-

aqui pelas redondezas.
Essas pessoas trans-

portam realmente qua-

que dificilmente en-
xergamos algum deles 
choramingando pe-
los cantos, por ter to-
mado uma pancada 

mesmas levantam seus 
semblantes e partem 
para a nova pancada, 

derrotadas na eventu-
al tentativa. Quantas 
qualidades existentes 

mesmo?
Os valentes nordes-

tinos honram nosso 

-

cada canto brasileiro, 
pois possuem dentro 
de seus interiores um 

-
raremos essa vida, com 
muito trabalho, sem 
medo e temor, honran-
do nossas casas e nos-

verdadeiras faces des-

aquelas que deduzimos 
-

e os odiando sem a me-

Certamente o res-
-

sidera hoje os nordesti-
nos como um povo de 
qualidade, pelo fato das 
atitudes monstruosas 
dos temidos e inesque-

-
-

sa Maria Bonita, que no 
passado mancharam 
de sangue a imagem 
do nordeste brasileiro 

aterrorizantes assassi-
natos, deixando hoje 
toda essa gente na ver-
dade inocente, isenta 

por parte das outras 

-
ria do nordeste devem 
ficar apenas nos ar-

Devemos entender que 

principalmente brasi-

os mesmos possuem 
grandiosas qualidades 
para nos oferecer e aju-

Brasil, que nos trans-
-

formando-nos perante 
a economia mundial 

linha.

*

*
Por Syomara Smizdiuk

*
Por Paiva Netto

*
Por Douglas S. Nogueira



308 de Fevereiro 2022 - CADERNO A |

420 mil doses de vacina 
contra Covid-19, ultra-

doses aplicadas no total. 
Durante todo o dia de 

o Estado para incentivar 

de 5 a 11 anos de idade. O 

participou da abertura do 
-

Pinheiros, na Capital.
Levantamento pre-

liminar da Secretaria de 

420,8 mil doses, sen-
do 187,1 mil voltadas 

data para tomar a dose 

total de 211,8 mil doses 
aplicadas. Outras 21,9 mil 
pessoas que estavam com 

completaram seu esque-
ma vacinal com a segunda 
dose. Mais de 90% da 

menos uma dose e 80% 

completa com duas doses.
Mais de 5 mil postos 

estiveram abertos das 

(de acordo com a pro-
-

dos imunizantes. A Secre-

disponibilizou R$5,5 mil-

com o intuito que todos 
pudessem abrir suas uni-
dades e ter uma equipe 
completa para a vaci-

-
vo e contou com a partic-

-
-

dade para os pais e re-

-

doses atrasadas, como a 
-

emplo. Continuaremos 

dias para aumentar a 

-
staca a coordenadora do 

Plano Estadual de Imu-

de Paula.

neste domingo (consulte 

vacinal em todo o estado. 

imunossuprimidas de 5 a 

o imunizante da Pfizer, 
enquanto as demais po-
dem ser protegidas pela 
Coronavac. Todas as vaci-
nas aprovadas pela Anvi-

De Itapira

-

comitiva formada pela 
Presid ente  d o F und o 
Social Marina Nicolai, 

-

Ramil Marella, pela as-

da Silva e a presidente 
do COMDIM (Conselho 
Municipal dos Direitos 
da Mulher)  esteve na 
c ap i ta l  p r a  v is i ta  ao 
Fundo Social  de Soli-
dariedade do Estado de 

A vis i ta tev e com o 
principais objetivos a 

d a  esc o la  de  q u al i f i -
-

Amaral Wagner Neto, 
-

cia do Fundo Social de 
Solidariedade, e Ernani 
Go uv eia ,  Direto r  d as 

Profissional.
Itapira foi contemp-

lada com duas modal-
idades  de cu rsos  q ue 

-
oritariamente para mul-

-
-

nerabilidade social: um 

na modalidade de con-

-
-

decorrer do ano. 
A Escola de Beleza 

e Bem Estar visa pro-

-

usadas por profissionais 

forma, os alunos pos-
sam ocupar uma vaga 
no mercado de trabalho 
ou possam empreender, 

-
tentabilidade objetiva 
capacitar o aluno nos 
processos construtivos 

estrutural, concretagem 
-

timento s  de  paredes, 
piso s  e  tetos .  O  Pro -
grama Escola de Qual-

Paulo tem o objetivo de 
combater o desemprego 

de cursos gratuitos vol-

vulnerabilidade social.
D e  a c o r d o  c o m  a 

Socia l,  o utro s  curso s 

p la neja do s  par a  este 
-

dos em parceria entre 

a  Se c re ta r i a  d e  P ro -
-

ia de Desenvolvimento 
-

cial  de Solidariedade, 
s e m p r e  c o m  f o c o  n a 

da  qu al idade  de  vida 
-

-

I ta p i ra  a  e n t re g a  d e 
6.432 cestas divididas 

cada. A primeira entre-

O Programa Parcerias 
Municipais, da Secretaria 
de Desenvolvimento Re-
gional (SDR), segue tra-
balhando intensamente. 
Na tarde desta sexta-feira 

vivo, o Coordenador do 
Programa, Renan Bas-
tianon, e a Gerente de 
Projetos da FIPE, Rosane 
Ribeiro, apresentaram o 
cronograma e as novas 

o reconhecimento que 
o Governo do Estado 

-

-
os do Programa Parcerias 

-
mento Regional, Marco 
Vinholi.  

-
ovadores foi criado em 
2021 para incentivar os 

que as prefeituras possam 
-

er bons resultados e ter 

Em 2022, nove mu-

um para cada um dos oito 
desafios do Programa e 
um em multi-desafios, 
ou seja, aquela iniciativa 
que atenda mais de um 

de R$ 500 mil para cada 

a serem assinados com a 
SDR.   

-
os uma categoria para que 
as Prefeituras pudessem 
cadastrar iniciativas que 
contemplassem mais de 

-

e, para este ano, criamos 
um campo exclusivo para 
que as Prefeituras pos-

o Coordenador Renan 
Bastianon. 

-

e uma para a nova cate-

que agora o representante 
municipal deve enviar um 

deve ser a premiada?  
O s  o i t o  d e s a f i o s 

pelo Programa Parcerias 
-

(2) universalizar o acesso 

a qualidade do Ensino 
Fundamental I; (4) reduz-
ir as taxas de Mortalidade 
Infantil e Materna; (5) 

-
-

(6) Promover ambientes 
-

bos; (7) Fortalecer as re-

sexual; e (8) Mitigar os 
impactos da pandemia na 

emprego e renda. 

de 7 a 18 de fevereiro 
para inscreverem suas 
iniciativas no concurso. 

inovador. A plataforma 

-

para 2022.  

A equipe do Parcerias 

dias 10, 11, 17 e 18 de 

Prefeituras a cadastrarem 
suas iniciativas. O link e 

-
damente divulgados no 
portal do Programa.  

pedidos dos represen-
tantes municipais para 
abrirmos a plataforma 
para que pudessem editar 

-

coisas mudaram ao longo 

explicou a Gerente de 
Projetos da FIPE, Rosane 
Ribeiro. 

A Prefeitura de Pe-
 Sec-

retaria de Planejamen-
to, 
o -

no dia 11 de fevereiro 
 que 

 de forma vir-
 Plata-

forma YouTube, diante 
do aumento acelerado 
dos casos de Covid-19 
em todo o Estado. O 
link  para acessar  a 

  https://you-
tu.be/wR8Wtci-llI.

Os trabalhos ocor-
-

visando recolher as 

com a sociedade. 
processo participati-
vo:  
Cidade que queremos 

Como 
de longo prazo, o Plano 
Diretor -

da Cidade. O objetivo 
 fazer aper-

-
 da realidade 

atual -
ca, pandemia, aspec-

tos sociais, entre out-
ros). Essas 

premissas que o Plano 
Diretor atual 

-

A 

uma proposta de re-
-

safios e multiplicidades 
de Pedreira e, a Prefei-

tem sempre feito, todo 
esse processo de forma 

transparente.

. www.bbmnetlicitacoes.
com.br. www.arturnogueira.sp.gov.br 

Editais
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Metropolitana de Campinas 
(RMC) que mais criaram 
empregos formais em 2021. 
Segundo os dados do Novo 
Caged (Cadastro Geral de 
Empregados e Desemprega-

-
balho, a cidade gerou 3.238 
novos postos de janeiro a 

dezembro do ano passado, 
a sexta melhor marca na 

de Campinas, Indaiatuba, 

Segundo o Caged, Jag-

-
sligamentos em todo o ano 

vagas, criando 2.771 novos 

vem logo a seguir, com 502 
-

No total, ainda segundo o 
Caged, a RMC criou 64.703 
vagas em 2021. O recorde 
de vagas na cidade foi regis-

com 856 novos postos de 
trabalho.

-

-
-

pregos se consolidou em 

todas as vagas perdidas no 
primeiro ano de pandemia 

-
amos mais 3 mil postos. Isso 
foi muito positivo e espera-
mos continuar nesse ritmo 

-
tamento Municipal de 

divulgado nesta quin-
ta-feira,  dia 3 de fe-
vereiro, revela a con-

de Covid-19 ao longo 

uma nova morte. A ci-
dade contabiliza, desde 

bairro Imigrantes soma 
-

guido do Groot com 341 

comorbidades e morreu 
em 28 de janeiro. Mora-

dora do bairro Alegre, 
ela  estava internada 
na Santa Casa de Mi-

-
lis.

-
-

quando a cidade reg-

de infectados pelo novo 
-

O diretor munici-

Marcelo Iglecias,  re-

do distanciamento e 
-

-

um apelo para que to-
dos recebam as dos-
es da vacina nas datas 

fundamental, sobretudo 

-
cou.

O diretor diz ainda 
que quem apresentar 
sintomas gripais leves 

tiverem febre alta per-
sistente e dificuldade 
para respirar  devem 
procurar o atendimento 

-
-

nicipal.

95,6% dos holambrens-

dose da vacina. 88,18% 
tomaram as duas doses 

contra a Covid-19
O  D e p a r t a m e n t o 

Holambra vacinou 442 
-

janeiro, durante mais 

Covid-19. Deste total, 

atendimento foi realiza-

por ordem de chegada. 

-

-
dores acima de 12 anos 

com mais de 18 anos.

Covid-19
Holambra conta com 

dias e local fixos para 

-

das doses em mora-
dores a partir de 12 anos 

sextas-feiras no mesmo 
local, por ordem de che-
gada, entre 8h e 12h e 

De Pedreira

-

primeiro caso positivo 
de dengue do ano. A pa-

dois anos moradora do 
bairro Jardim Ivete. Ela 
tem outros problemas 

hospitalizada, mas passa 
bem.

de Combate a Endemias 

contra criadouros e bus-

-

dos nove casos suspeitos 
-

de Chikungunya ou Zika 

Em janeiro a equi-
-

de Vetores fez a ADL 

conhecida como LI-
RAa (Levantamento de 

os riscos de aumento 
de caso de dengue no 

quantidade de larvas e 
criadouros encontrados. 
Foram visitados 1.193 

-

tradas 28 recipientes 
com larvas, sendo 22 
do Aedes aegypti, trans-
missor da dengue, zika 

de alerta. Os principais 
tipos de criadouros en-

contrados foram prat-
inhos de planta, planta 

animais, pneus, fontes, 

-

-

chuva e calor contribui 
para o aparecimento de 
larvas que evoluem para 
o mosquito Aedes aegyp-

vistorias frequentes em 

vasos de plantas, ralos, 
bandejas de geladeiras, 

-
mais e todos os materi-
ais expostos ao ar livre 
que possam acumular 

De Pedreira

A Prefeitura de Pe-

Secretaria Municipal 

Rec ur so s  H um a no s 

-

segunda-feira, 31 de 

Anual de Ponto Facul-

Os Pontos Faculta-

seguintes: 22 de abril 
(Sexta-feira);  17 de 
junho (Sexta-feira); 25 
de julho (Segunda-fei-
ra); 14 de novembro 

(Segunda-feira); 23 e 
30 de dezembro (Sex-
ta-feira).

feriados e pontos fac-
ultativos do ano tem 

como objetivo esclare-
cer tanto os servidores 

sobre o funcionamento 
do Poder Executivo.

De Itapira  

sexta-feira, 4, o Pre-
feito Toninho Bellini e 

-
go Ferreira visitaram 
as obras de pavimen-

-
-

e II. O trabalho foi ini-

de bica corrida para 
preparar o solo antes 

As obras nessa es-
trada foram iniciadas 
no ano passado com 

drenagem com galerias 
-

metros de guias e sar-

Esse trabalho foi todo 

-
feitura ao custo de R$ 
414.259,82.

Nessa segunda fase, 
a  co nstr u tor a  Co n-

-
co mais de 640 met-

8 metros de largura. 

-

de largura e cinco ram-
pas de acessibilidade. 
O custo desta etapa 

custeada com recursos 
de emenda federal do 
Deputado Silvio Tor-
res.
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O governo do Estado 

duplicar a SP-095 (Rod. 

do Distrito de Arcadas, 
em Amparo. O processo, 

-
-

Chedid pela comunidade 

Serra Negra.
De acordo com o par-

lamentar, o processo lic-

-

peitando-se os prazos 

interessadas em realizar 

-
-

Auditerra Terraplenagem 

-
mentou.

Edmir Chedid declarou 

da SP-095 representa o 
resultado das atividades 
desempenhadas junto ao 

nossa de muitos anos. 
Afinal, sabemos da im-

diretamente mais de 180 

turistas que frequentam 

disse.

apoio de representantes 
-

comunidade, prefeitura 
e os vereadores, vamos 
fiscalizar o andamento 
desta obra e garantir a 

atividades. Afinal, esta 
-
-

A Prefeitura de Jag-
-

ta quinta-feira, dia 3 de 
fevereiro, a proposta de 

municipal para 2022. 

o Sindicato dos Servi-
-

de 15% de aumento a 

um dos maiores reajust-

de Campinas) e o segun-
do maior concedido pela 

-
ipal desde 2009, quan-
do foram dados 17% de 
aumento.

proposto pela Prefeitu-

-

Consumidor Amplo) 

10,06% em 2021 e 4,52% 

ano, 1,5% em 2023 e 
1,5% em 2024.

Em  2 02 1 ,  de v i do 
-

-

dos de conceder reajuste 
salarial ao funcional-
ismo pela Lei Comple-

pandemia, a Prefeitura 

o reajuste de cerca de 5% 

Municipal e reajustou 

-

2021, a proposta da Pre-

ano passado e ainda 
oferece aumento real, ou 

a todo o funcionalismo 
-

plica o prefeito Gustavo 
Reis (MDB).

pandemia, a Prefeitu-

salarial de insalubri-
dade no valor de 40% 

-

-

foram adotadas, como 
-

-
mo.

De Itapira

Aparecida Bueno con-
cedeu na tarde desta 
sexta-feira, 4, uma tu-

de pessoas aprovadas 

C P P M I T / 0 0 7 / 2 0 1 9 

-
feito Toninho Bellini, 

-

-
vidores desse concurso 
atuando em variados 
setores, dentre eles a 

fosse diferente poderia 

essas pessoas que hoje 
vivem um momento de 

a respeito de seus car-

O  v ice -p r e fe i to  e 

-
seca complementou di-

-
licada.

-
ca que  pe de a nul i-
dade do concurso CP-
P MI T /0 0 7/20 1 9 fo i 
provocada por uma rep-

-

categoria B para todos 
-

-

Oitenta e oito pes-
soas,  dentre elas 56 

-
gem, foram empossados 

argumento apresenta-

a nulidade do certame 
traria graves danos a 
todos esses servidores e 

um todo, mas especial-

O processo continua 

local. 

Visando contar com a 

-
no Municipal de Saneamen-
to, a Prefeitura de Pedreira 
vem realizando consultas e 

-
versos locais como a Escola 

Andrade, Quadra de Esportes 
-

e Empresarial, no Jardim 

Municipal de Pedreira.
-
-
-

ma online, a partir das 18h30. 

basta acessar o link: meet.
google.com/tbf-qaut-nev. 

-

toriedade imposta pela Lei 
-

tabelecidas pela Prefeitura 
Municipal de Pedreira em 

-
jetivos de Desenvolvimento 

 

Objetivo 3: Assegurar 
-

er o bem-estar para todos, em 
todas as idades.

Objetivo 6: Assegurar a di-
-

para todas e todos. 6.b: apoiar 

comunidades locais, para 

do saneamento.

Objetivo 11: Tornar as 
cidades e os assentamentos 
humanos inclusivos, seguros, 

-
pacto ambiental negativo per 
capita das cidades, inclusive 

de cidades e assentamentos 

humanos adotando e imple-

-
-

cia a desastres; Desenvolver e 
implementar, de acordo com 
o Marco de Sendai para a Re-

2015-2030, o gerenciamento 

Paulo (AMITESP) esteve 

-
lista, Murilo Pinheiro, con-

de prefeitos, vice-prefeitos, 

-
utado federal Roberto de 
Lucena (Podemos). 

Pedreira que tem o pre-

feito Hamilton Bernardes 
Junior como um dos dire-
tores da AMITESP, esteve 
representada pelo vereador 
Alessandro Luis de Godoy 
(Mole) e pelos membros do 

-

Albuquerque e Gabriela 
Camargo.

Na oportunidade o ver-

Albuquerque e Gabriela 
Camargo, destacaram que 

-

assuntos importantes en-

deputado federal Roberto 

recursos para o desenvolvi-
mento de projetos voltados 

-
saltaram os representantes 
de Pedreira.
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A Secretaria Municipal 

-

contra a Covid-19. Se-
-

fevereiro, 302.697 doses 
foram aplicadas no mu-

campanha.

129.783 pessoas com uma 
dose do imunizante e 
118.663 com duas doses. 

-

5 a 11 anos, 5.466 doses 
foram aplicadas.

arduamente para que a 

-

cidade. Por isso, estamos 

-
gumas unidades e, assim, 

-
alizada pela Secretaria 

3.005 doses foram apli-

sem Covid, sendo 81 pes-

o imunizante.
A Secretaria Municipal 

a partir dos 12 anos. O 

unidades do Centro Oes-
te, Zaniboni II, Chapar-

deve entrar em contato 
para confirmar os dias 

-

depende da chegada de 
novas remessas.

O prefeito Rodrigo 
Falsetti se reuniu com 
vereadores, o vice-pre-
f e i t o  M aj o r  Mar co s 
Tuckumantel e parte 
da equipe da Secretar-

Pronto-Atendimento 
do Jardim Novo e do 
Jardim Santa Marta e 

Martinho Prado.

deles de valor estimado 
em cerca de R$ 130 mil, 

foram adquiridos pelo 
Governo do Estado e 

partir de pedidos feitos 
pelos vereadores Lu-

aos deputados estadu-
ais Alex de Madureira, 
Ataide Teruel e Rafa 
Zimbaldi.

-

ta importante que nos 

estrutura de atendi-
-

c ia  e substi tuir  am-

mais novos, seguros e 
-

gratos aos deputados 

contribuindo para que 
possamos fazer mais 

-

Outras, em melhor 
-

ao Hospital Municipal 
Dr. Tabajara Ramos, 

da pasta, Gildo Mar-

ampliamos nossa ca-

aos moradores que pre-
cisam de atendimento 

De Mogi Mirim

-
r a  ( 1 ) ,  s e r v i d o r e s 
do SAAE realizaram 

n o v o  r eg is t r o  en tr e 
os bombeamentos na 

Cachoeira de Cima.
O  r e g i s t r o  c o n t a 

-
cos, podendo ser con-
trolado pelo sistema 
de telemetria que a au-

fazer o monitoramen-

que abastecem o mu-

r egis tr o s  ex is t en te s 

-
u ip a m e n t o  p e r m i t e 

e n t r e  q u a l q u e r  u m 

mo to -bom ba  e  a du -

toras de acordo com 

para o abastecimento.
-
-

modulada de 300 li-
t r o s  p o r  s e g u n d o  a 

bruta por segundo. At-

de cerca de 400 litros 
por segundo, mesma 
cap ac id ad e  d e  t r at -
amento da ETA (Es-

Morro Vermelho.
E m  d e z e m b r o  o s 

s e r v i d o r e s  d a  a u -
-

de automatizar a oper-
-

horar o abastecimento 

De Mogi Mirim

-

residencial social  de 
-

mentando. Atualmente, 
-

tradas, 19 a mais que o 

dezembro de 2021.
-

reito a descontos de 
acordo com o consumo 

par a q uem consome 

-
cos; 50%, entre 11 e 15 

entre 16 e 20 metros 

A lei da Tarifa Res-
-

estejam inscritas no 

P r o g r a m a s  S o c i a i s 
do Go verno  Fed era l 

-
dastr o atual izado,  e 

-
cia  de  renda mensal 

ser feita diretamente 

-
-

portante lembrar que 

dia das faturas, assim 

mesmo.

-
pal Alexandre Augusto 

reformas de toda sua 

sejam inic iado s nos 

do Camacho, melhorias 

Carlos Nelson Bueno, 
o  F u rno ,  n o Par qu e 
Cidade Nova.

A abertura de pro-

definir a empresa que 

reforma do Camacho 
d ev e  a co n t ec er  n o s 

-

meses, a partir da data 
de encerr amento da 

-
porte e Lazer, Raphael 
de  Go do y  Lo cat el l i , 
comentou que o valor 
de investimento deve 
ficar em cerca de R$ 2 

no valor de R$ 500 mil, 
conquistados por meio 
das emendas impos-
itivas dos vereadores 

usados nas melhorias 
do Camacho e o restan-

-

explicou.
Na semana passa-

da, o prefeito Rodrigo 

municipal de Planeja-
mento e Desenvolvi-
mento Urbano, Edu-
ardo Schimidt, junta-
ment e  co m Raphae l 
Locatelli, participaram 

o presidente  da FPF 

de Futebol), Reinaldo 
Car neiro  Bastos,  na 

O encontro serviu 
para tratar de assuntos 

-

Camacho possa rece-
ber novamente os jo-

es t am o s  t r a bal h a n-
do com a diretoria do 
clube porque nosso ob-

principal time de Mogi 

discutidas as melhorias 

Furno possa receber as 
disputas das categorias 
de sub-11, sub-13, sub-
15, sub-17 e sub-20 do 

Campeonato Paulista 
da Categoria de Base 
ainda esse ano.

-
imados com a perspec-
tiva de dar vida nova ao 

-
to importante dentro 
do esporte regional . 
As  refor mas benef i-

amadores e os proje-
to s  esp or t i vo s  r ea l-
izados pela Secretaria 

destacou.
O  p r o j e t o  d e  r e-

externas e internas e 

reforma das arquiban-
cadas de concreto e da 

de acesso dos t imes 

tribuna de imprensa e 

acessibilidade para as 
pessoas portadoras de 

-
pra de ingressos para 
os torcedores locais e 
de visitantes. Um novo 
banheiro para a torcida 
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De Itapira

da Secretaria de Cultu-
ra e Turismo, protoco-
lou nesta quinta-feira, 
3, um pedido para que o 

religiosa que passa por 
dezenas de cidades com 

Nacional de Aparecida. 
A pedido do Prefeito 

havia tido um primeiro 
contato com um mem-

Amigos do Caminho da 
-

Ricardo Lupinacci e o Di-

retor Ezequiel Barel Filho 
reuniram-se na sede da 

Prata (SP), com a pres-
idente Ana Maria Costa 
Mancini Grings, a gestora 
executiva Camila Bassi 
Teixeira e a assessora de 

Vieira Rosa.

-

participantes da asso-
-

tre outras demandas, os 
pedidos de entradas de 

seja aprovada a entrada 

Turismo.
Inspirado no milenar 

Caminho de Santiago de 
Compostela, o Caminho 

desenvolvido para dar 

sempre fizeram pere-

Nacional de Apareci-
da, oferecendo-lhes os 

apoio, infraestrutura e 
principalmente infor-

composto por mais de 

quais aproximadamente 
400 atravessam mon-
tanhas da Mantiqueira 
por estradas vicinais, tril-
has, bosques e asfalto. 

De Pedreira

A Secre taria  Mu-
nicipal de Cultura de 

-

d o s  q ua d r i n h o s  no 
Brasil. O precursor na 

em quadrinhos bra-
sileira foi o cartunista 
italiano radicado no 

-
tini. 

Em 30 de janeiro de 
1869, Angelo Agosti-
ni publicou na revis-
ta Vida Fluminense, 

e m  q u a d r i n h o s  d o 
Bras il :  -

-
turas de um homem 
simples do interior do 
Brasil.

Em 1984, a Asso-
-

histas e Caricaturistas 
-

lo  (AQC-ESP) es ta-
beleceu a data como 

um dia comemorativo 
aos profissionais bra-
sileiros que trabalham 
c o m  o s  p o p u l a r e s 
gibis. Estava criado 
o Dia do Quadrinho 
Nacional.

P a r a  c o m e m o r a r 
a data,  a  Biblioteca 

Quadrinhos no Acer-
v o  pa r a  c o n ta r  um 

quadrinhos no Brasil, 
e apresentar os novos 

-

e m  q u a d r i n h o s  d o 
acervo.

Lembrando que a 

-

-

-
ca Municipal tem sua 
s ed e  l o c a l i za d a  n a 
Rua Odavilson Uttem-

Industrial (Centro de 
Eventos Monsenhor 
Nilo Romano Corsi), 
telefone: (19) 3853-
2861.
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De Pedreira

De acordo com os 
dados registrados no 
livro de visitantes do 

Museu da Porcelana 

-
cas pedreirenses rece-

-
cional provenientes de 

Peru e Espanha.

que esteve conhecendo 
-

lizadas aos visitantes 

Paulo ,  Mato  G ro sso 

do Sul, Minas Gerais, 
-

trito Federal, informou 

Secretaria Municipal 
de Turismo. Em 2021, 
os Museus receberam 

Holanda e da Inglater-
ra, pontuou Spagiari.

-

do ano em que nossos 

bem vi si tado s pelos 

de Turismo, Rodolfo 
Firmino de Souza Ros-
setti.

presente  nas  vi si tas 

-

vem recordar de fatos 

-
brir durante a visita 

-

munic ipal  Hamil ton 
Bernardes Junior. 

e o Museu da Porcelana 

-

centro de Pedreira.

O  t r e c h o  d a  R o -

(SP-095),  que ficou 
interditado desde a 
m a d r u g a d a  d e  d o -
mingo (6) por conta 
de um deslizamento 

ser  l iberad o no  in -

s eg u nd a  ( 7 ) .  O  i n -
c i d e n t e  a c o n t e c e u 

o barro das encostas 

seguidos de chuva e 
o c up ar a m  p ar t e  d a 
pista no sentido Jag-

O trecho fica bem 

na entrada da cidade, 
-

cios de porcelanas, a 

prefeitura atuou na 
l impeza para poder 
l i b e r a r  o  p r i m e i r o 
t r e c h o  p a r a  a  p as -

m u n i c i p a l  o r g a -
nizou um desvio pela 
Avenida  W and erle y 

ficam localizadas  as 
lojas de porcelanas; 
manilhas foram colo-

cadas para bloquear 
-

los.


